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Niederschrift

über die 6. Sitzung des Seniorenbeirates der Stadt Wyk auf Föhr am Donnerstag, dem
11.04.2024, im Trauzimmer im Amtsgebäude.

Anwesend sind: Dauer der Sitzung: 15:00 Uhr - 16:10 Uhr

Stimmberechtigte Mitglieder
Frau Susanne Endrikat stellv. Vorsitzende
Herr Hermann Hinsberger Vorsitzender
Frau Rita Jansen-Richter
Frau Elvira Zumegen
von der Verwaltung
Herr Lukas Jakobsen

Entschuldigt fehlen:

Stimmberechtigte Mitglieder
Herr Claus-Dieter Amelung

Tagesordnung:

1 . Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwesenheit und der
Beschlussfähigkeit

2 . Anträge zur Tagesordnung
3 . Beschlussfassung über die nichtöffentliche Beratung und Beschlussfassung von

Tagesordnungspunkten
4 . Einwendungen gegen die Niederschrift über die 5. Sitzung (öffentlicher Teil)
5 . Einwohnerfragestunde
6 . Bericht des Vorsitzenden
6.1 . Bänke
6.2 . Aquamarin
6.3 . Wohnraum
6.4 . Vortrag Zukunft der Pflege
6.5 . Bundesarbeitsgemeinschaft der Seniorenorganisationen
6.6 . Handläufe Promenade
6.7 . Fahrradständer
7 . Bericht der Verwaltung
8 . Verschiedenes

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwesenheit und der
Beschlussfähigkeit

Herr Hinsberger begrüßt die Anwesenden, stellt die ordnungsgemäße Einladung, die
Anwesenheit sowie die Beschlussfähigkeit fest und eröffnet die Sitzung.

2. Anträge zur Tagesordnung

Es liegen keine Anträge zur Tagesordnung vor.
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3. Beschlussfassung über die nichtöffentliche Beratung und Beschlussfassung von
Tagesordnungspunkten

Es liegen keine Tagesordnungspunkte zur nichtöffentlichen Beratung und
Beschlussfassung vor.

4. Einwendungen gegen die Niederschrift über die 5. Sitzung (öffentlicher Teil)

Die Niederschrift lag zu Sitzungsbeginn vor, der Tagesordnungspunkt wird jedoch auf
die nächste Sitzung verschoben.

5. Einwohnerfragestunde

Es sind keine Einwohner anwesend.

6. Bericht des Vorsitzenden

6.1. Bänke

Es wird angemerkt, dass auch im Kurpark keine Bänke mehr stehen würden.

Herr Hinsberger habe mit Herrn Hess zum Thema Bänke gesprochen. Ein Großteil der
Bänke sei momentan in der Aufbereitung. Es seien noch nicht alle Bänke wieder
rausgestellt worden.

In Travemünde würden an der Promenade Strandkörbe anstelle von Bänken stehen.
Dies könne hier ebenfalls eine Option sein.

6.2. Aquamarin

Das Aquamarin beim AquaFöhr habe wieder geöffnet. Die Möglichkeit mit der
Insulanerkarte eine Ermäßigung zu bekommen wird besonders gelobt.

6.3. Wohnraum

Mit der Gewoba sei im Rahmen einer Ausschusssitzung der Stadt ein Austausch zu den
Sanierungsplänen angedacht.

Die Verfügbarkeit von wirklich bezahlbarem Wohnraum in naher Zukunft sehe man
kritisch.

6.4. Vortrag Zukunft der Pflege

Herr Hinsberger habe sich mit Marco Hägermann vom Ambulanten Pflegeteam
unterhalten. Dieser habe sich sehr in das Thema „Zukunft der Pflege/Betreuung“
eingearbeitet. Es bestehe die Möglichkeit, dass Herr Hägermann hierzu einen Vortrag
im Rahmen einer Beiratssitzung halten könne. Dies werde von allen befürwortet.
Es wird angemerkt, dass eine Sitzung der Stadtvertretung vielleicht ein besserer
Rahmen wäre. Hierzu werde Herr Hinsberger sich an Bürgermeister Hess wenden.
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6.5. Bundesarbeitsgemeinschaft der Seniorenorganisationen

Es wird angemerkt, dass es die Bundesarbeitsgemeinschaft der Seniorenorganisationen
(bagso) mit Sitz in Bonn gebe. Dort könne man sicherlich wertvolle Informationen
erhalten.

6.6. Handläufe Promenade

Es wird angesprochen, dass die Handläufe an der Promenade häufig dafür verwendet
werden, Fahrräder anzuschließen. Dies sei problematisch für Leute, die auf die
Handläufe angewiesen sind. Es wird angefragt, ob hierfür eine Beschilderung mit dem
Hinweis auf ein Verbot möglich wäre.

6.7. Fahrradständer

Herr Hinsberger berichtet, dass der Durchgang beim Kurgartensaal momentan neu
gemacht werde und dort auch Fahrradständer platziert würden.
Da Abstellmöglichkeiten für Fahrräder gerade in der Saison im Bereich der Innenstadt
gefragt seien, würde es möglicherweise in Betracht kommen, während der Ferienzeiten
die Fahrradständer der Rüm-Hart-Schule zur Verfügung zu stellen.

7. Bericht der Verwaltung

Es gebe nichts zu berichten.

8. Verschiedenes

Aufgrund des Feiertages am 09.05. sei der nächste Termin am 16.05.2024.

Der Vorsitzende bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 16:10 Uhr.

Hermann Hinsberger Lukas Jakobsen


